



martes 7 de abril de 2020

EL GABINETE DE PRENSA DEL AYUNTAMIENTO DESEA UNA FELIZ SEMANA SANTA



Este año sin duda vivimos una Semana Santa diferente, nuestras Hermandades no podrán hacer estación de penitencia pero están en nuestras oraciones y esperamos con paciencia, devoción y fe poder procesionar el año próximo.

Para el Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento también estos están siendo días muy distintos, trabajamos para que toda la información llegue a los visueños pero este año no les contamos como El Viso está en la calle disfrutando de Nuestra Semana Mayor y por ello desde aquí queremos hacer nuestro pequeño homenaje a todo el pueblo que vive apasionadamente estos días desde el corazón y el sentimiento. Feliz Semana Santa.